

Erscheinungsformen "negativ-dekadenter" Jugendlicher

Punks

, Skinheads

, Popper: Aus Erfahrungsberichten von Inoffiziellen Mitarbeitern stellte die Stasi eine Übersicht zu Merkmalen von verschiedenen Jugendkulturen in der DDR zusammen.

In den 80er Jahren prägten immer häufiger alternative Jugendkulturen das Straßenbild in den Städten und Gemeinden der DDR. Um über die verschiedenen Ausprägungen im Bilde zu sein, stützte sich das MfS auf Berichte von IM aus den entsprechenden Kreisen. Aus den daraus zusammengetragenen Informationen fertigte die Stasi einen Erkennungsschlüssel zu den verschiedenen Jugendkulturen in der DDR an. Darin spiegelt sich der Blick der Geheimpolizisten auf diese Gruppen wieder.

Signatur: BArch, MfS, BV Erfurt, KD Weimar, Nr. 1362, BL 30

Metadaten

Datum: 80er Jahre

Erscheinungsformen "negativ-dekadenter" Jugendlicher

